

Joyeux anniversaire Eden

3 ans



Le vendredi 18 octobre, avant qu'Eden ne souffle ses bougies, nous avons chanté une nouvelle chanson d'anniversaire sur l'air de « et ron et ron et petit patapon ». Nous la chanterons à chaque période pour fêter les différents anniversaires dans l'année.



Assemblée d'enfants

Après avoir chanté et dansé, nous sommes descendus dans la salle de motricité afin de partager un moment convivial avec les autres enfants de l'école.

D'abord nous avons présenté notre Mascotte « Pomme » et avons raconté l'histoire de « LULU » : « Toutes les couleurs ».



Puis la classe de Corinne a récité une belle poésie sur l'automne et pour terminer la classe d'Anne-Claire a chanté et mimé la chanson : Y' avait des gros crocodiles (La Licorne).



Nos parrains et marraines

Ensuite les GS sont venus nous demander si nous acceptions d'être leur filleul. Et c'est ainsi que j'ai à l'école un parrain ou une marraine. Il ou elle pourra m'aider dans certaines situations de l'école, comme m'accompagner lors de déplacements, m'aider à jouer lors de la récré ou venir en aide à l'enseignante dans le quotidien...

Voici mon parrain ou ma marraine :

Dégustation de nos marbrés

Nous avons fini notre temps de partage par la dégustation de nos marbrés et ce, après avoir fêté Joyeux anniversaire à tous ceux qui ont eu un an de Plus en septembre ou octobre.

